



ENCUENTRO CON LA UE



CLAUDIA SALAZAR

Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, se reunió ayer con representantes diplomáticos de la Unión Europea, donde expuso un diagnóstico sobre el País.

La reunión, a la que asistió el dirigente del partido, Dante Delgado, y el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, es parte de los encuentros que la UE ha organizado también con las aspirantes presidenciales del bloque opositor y del partido en el Gobierno.

"Continuamos los encuentros de Embajadores con los candidatos presidenciales. Hoy tuvimos un muy interesante diálogo con Jorge Álvarez Máynez, acompañado por Samuel García y Dante Delgado", informó la UE.

En redes sociales, la organización que representa a



las naciones de Europa dijo que seguirá trabajando y fortaleciendo lazos con el próximo Gobierno.

El 22 de febrero, el aspirante emecista presentará su registro formal ante el Instituto Nacional Electoral.

La campaña presidencial inicia el 1 de marzo y hasta el momento no se ha informado cómo arrancará sus giras por el País.